



## EPI-EPI...

publié le 20/06/2017

Après l'exposition au CDI (voir l'article sur ce même site) sur le thème de l'architecture développé en EPI en cours de Mathématiques, Arts Plastiques et Technologie, tous les élèves de Cinquième sont allés visiter la **Cité Frugès - Le Corbusier** à Pessac (classée au Patrimoine mondial de l'Unesco).

Si près de Bordeaux le périple s'est prolongé au **CAPC**, le **musée d'art contemporain** de la ville.

Une journée en images.



### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.